



[Información Oficial Covid-19 mayo/27](#). Las Tunas. Al [cierre del día 26 de mayo en la provincia Las Tunas no se confirman nuevos casos de COVID-19, se mantienen 17](#) pacientes diagnosticados con la enfermedad, para una tasa de incidencia acumulada de 3,2 x 100 000 habitantes y 1 fallecido para una letalidad de 5,8%.

Información Oficial Covid-19 mayo/27. Hay **15 recuperados**, 1 ingresado en Holguín y no se reportan casos graves. Con alta epidemiológica tenemos 12 pacientes de la COVID-19 .

Información Oficial Covid-19 mayo 27. Las Tunas

Categoría: Covid-19 Última actualización: Miércoles, 27 Mayo 2020 09:22

Visto: 5409



Información Oficial Covid-19 mayo/27.

Por municipios se mantienen los casos registrados: 1 de Manatí, 2 de Menéndez, 7 de Puerto Padre, 1 de Majibacoa, 5 de Las Tunas y 1 de Amancio.

La [Dirección Provincial de Salud Pública en Las Tunas](#) informa que se continúa la realización de la pesquisa persona a persona por el personal de Salud, al igual que la utilización de la pesquisa virtual. También se desarrollan las actividades educativas por el personal especializado. Llegaron a la provincia 54 resultados negativos de pruebas de COVID-19 realizadas. (PCR).

Viajeros bajo vigilancia.

Información Oficial Covid-19 mayo 27. Las Tunas

Categoría: Covid-19 Última actualización: Miércoles, 27 Mayo 2020 09:22

Visto: 5409

Se mantienen bajo vigilancia 4 viajeros procedentes de Italia(1), Colombia(1) y de España (2).

Información Oficial Covid-19 mayo/26. Sin exceso de confianza.



Información Oficial Covid-19

mayo/27. Continuamos insistiendo en que es oportuno que la población comprenda el daño que puede provocar el exceso de confianza en que ya está controlada la pandemia y que bajemos la guardia contra la COVID-19. Pues a pesar de la baja incidencia de casos, aún no estamos en la normalidad, hay que cumplir [las medidas sanitarias](#), mantener el distanciamiento físico entre las personas, quedarse en casa preferentemente, salir solo si es necesario y ante cualquier síntoma acudir de inmediato al médico. La disciplina y la reponsabilidad individual son claves para dar el golpe final a la COVID-19, recuerde no echar por tierra todo el esfuerzo realizado, evitemos un rebrote de la enfermedad para volver a la normalidad en un plazo más breve. Actuemos sin exceso de confianza.